

■ **FONDATION RUDOLF ET MONIQUE HAAS**, à Vevey, CH-550-1023272-7, assurer la pérennité et la conservation de l'oeuvre de Rudolf Haas (FOSC du 27.09.2004, p. 13). Statuts modifiés le 2 février 2007. Siège transféré à Coppet, chemin des Truels-Bernard 9, c/o Rudolf Haas. Nouvelle graphie du nom: **Fondation Rudolf et Monique Haas**. Nouveau but: assurer la pérennité et la conservation de l'oeuvre de Rudolf Haas; faire rayonner son oeuvre en favorisant des expositions et de publications; recherches y relatives. Le conseil se compose désormais de 3 membres au moins. Juan Doriane n'est plus membre du conseil; sa signature est radiée. Nouveaux membres du conseil avec signature collective à deux, toutefois pas entre eux: Marquis Jean, de Mervelier, à Annemasse (France), président, Nierlé Philippe, de et à Genève, trésorier, et Rudaz Patrick, de Chalais, à Gruyères.

Journal no 7301 du 20.06.2007  
(03994126 / CH-550.1.023.272-7)